



## Reforma a vivienda beneficiaría a menos del 15% de quienes no tienen casa: CIEP

*El Centro de Investigación Económica y Presupuestaria destaca que la iniciativa de reforma está enfocada únicamente a las personas trabajadoras con acceso al Infonavit.*



La iniciativa de reforma a la vivienda planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador es una de las que más llama la atención, pues en algunas zonas del país es imposible adquirir una por el encarecimiento que ha sufrido en los últimos años.

Pero el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP) señala en un reporte que con base en información del Inegi se ha identificado que 30.5% de la población en México no tiene una vivienda propia, y que sería menos del 15% la que se vería beneficiada por dicha reforma.

Explica que la propuesta está enfocada únicamente a las personas trabajadoras con acceso al Infonavit.

El think tank destaca que la reforma a la vivienda de López Obrador no menciona a la población que tiene acceso a otras instituciones financieras privadas ni a otras instituciones públicas, como el Fovissste, Fonhapo o Fonacot.